

En la actualidad, la construcción es el sector con mayor peso económico en Quintanar del Rey

tros cuadrados con una población de 7.645 habitantes cuya densidad, 92 habitantes por kilómetro cuadrado, es elevada en comparación con otros municipios de la comarca.

Su población ha sufrido un fuerte crecimiento cercano al 18% en los últimos cinco años debido fundamentalmente al arrastre de otros municipios y a la incipiente llegada de inmigrantes. En 2004 se censaban 979 personas extranjeras, lo que representaba el 10,8% del total de población, procedentes en su mayoría de la Europa del Este, Ecuador y el Magreb.

En términos relativos, su población es joven y con potencial presionador sobre los servicios del municipio, puesto que sólo un 7,1% de la población es mayor de 65 años.

El sector de la construcción, en auge

Actualmente, la población activa de Quintanar del Rey es de 4.982 personas, con una tasa de paro registrado del 4,0%, por debajo de la media española (5,9%) y de la provincia (5,4%).

El número de afiliaciones a la seguridad social es de 3.046 personas y su distribución por sectores tiene una clara inclinación hacia el de la construcción, que ocupa a un 41,2% de los afiliados, seguido del sector servicios, 27,5%, y la agricultura con un 22,5%.

En cuanto al número de empresas según su actividad, 209 pertenecen al sector de la construcción, lo que representa un 44,0%, seguido de lejos por el sector servicios con 146 empresas, un 30,7%, y el agrícola, con 84 empresas, un 17,7%. Si además hacemos una distinción de los ocupados por sector de actividad, el 41,9% pertenecen a la construcción, seguida por el 28,5% que pertenecen a los servicios y del 20,2% que pertenecen a la agricultura.

Por tanto, la construcción es el sector con mayor peso económico en la actualidad aunque es posible que este auge sufra una caída dentro de unos años por falta de suelo edificable.



Aun siendo Quintanar del Rey una localidad vitivinícola, el sector de la construcción constituye una gran fuente de riqueza.

Muy por debajo de estos tres sectores, se encuentra la industria, con 36 empresas, lo que representa un 7,6%, y con un porcentaje de ocupados del 9,5%. No obstante, está en proyecto, ya en curso, la construcción del Polígono Industrial "El Polonio", con una superficie total de 120.000 kilómetros cuadrados y cuyas parcelas se encuentran ya en proceso de venta y asignación.

En cuanto la actividad industrial-terciaria, es decir, no específicamente industrial de producción, sobresalen las ac-

tividades encuadradas como "talleres", con especial presencia de talleres de mantenimiento y reparación de vehículos y maquinaria, y otras relacionadas directamente con el sector de la construcción: fabricación de artículos de carpintería metálica y aluminio, instalaciones eléctricas y de fontanería, estructuras metálicas, trabajos de yeso, escayola y decoración, entre otras. También existen industrias dedicadas a la elaboración de productos alimenticios y bebidas.

El champiñón, principal industria de Quintanar

Una de las principales industrias de Quintanar del Rey es la del champiñón y otros hongos comestibles, donde coexisten pequeños productores y tres empresas que acaparan el 50% de la producción total de la localidad.

En el sector del champiñón se detectan carencias en lo referente a la comercialización, debido a la competencia existente con la producción china que provoca que el mer-

Una de las principales industrias de Quintanar del Rey es la del champiñón y otros hongos comestibles. →

